

Beschluss des Beirats Östliche Vorstadt  
zur  
Radwegesanieierung von Teilstücken der Straßen  
Am Hulsberg und Am Schwarzen Meer  
vom 30. Januar 2020

Der stadteinwärts gelegene Radweg in den Straßen „Am Hulsberg“ und „Am Schwarzen Meer“ ist in den genannten Teilbereichen in einem sehr schlechten Zustand. Das Pflaster ist teilweise versackt, holprig, verwittert und teils von sehr breiten Fugen gekennzeichnet, so dass das Fahren erschwert wird und viel Aufmerksamkeit erfordert. Die Strecke wird von vielen Radfahrenden als Arbeits- oder Schulweg benutzt und soll im Rahmen des Jahressanierungsprogramms erneuert werden.

Beschluss:

Der Beirat Östliche Vorstadt bittet das Amt für Straßen und Verkehr (ASV), folgende Radwege-Teilstücke in das diesjährige Radwege-Sanierungsprogramm aufzunehmen:

1. den stadteinwärts gelegenen Radweg in der Straße Am Hulsberg in dem Bereich von Haus-Nr. 94 bis zur Pizzeria (Haus-Nr. 74)
2. den stadteinwärts gelegenen Radweg in der Straße Am Hulsberg in dem Bereich vor dem Rewe-Markt sowie
3. den stadteinwärts gelegenen Radweg in der Straße Am Schwarzen Meer in dem Bereich zwischen Friedrich-Karl-Straße und dem „Eislabor“

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.

Bremen, 30 Januar 2020

Der Fachausschuss für Mobilität und Klima des Beirats Östliche Vorstadt